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CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Buonasera possiamo cominciare il Consiglio Comunale, facciamo l’appello. 

 

Il Segretario Generale procede all’appello nominale 

 

SEGRETARIO  

Buonasera. 

Bevilacqua Alessia: presente; Bordin Carmelo: presente; Carulli Marianna: presente; 

Cazzavillan Marco:assente giustificato; De Cao Silvia: presente; De Sanctis Antonio: 

presente; Fochesato Emanuela: presente; Frighetto Stefano: presente; Lovato Demis: 

presente; Piran Giovanni: presente; Refosco Roberta: presente; Sartori Angelo;presente; 

Sterle Nicolò: presente; Zaffari Diego: presente; Zapparoni Bruno: presente; Zorzin 

Maddalena:presente; Zuffellato Mario: presente.  

16 Presenti.1 Assente. 

 

SEGRETARIO  

16 presenti e 1 assente. Prego. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Buonasera, volevo leggere un comunicato che è arrivato dal Consigliere Cazzavillan 

Marco. 

Gentili colleghi, consiglieri, Sindaco, assessori e cittadinanza tutta. 

In data odierna in concomitanza con il Consiglio Comunale delle 20:30 si sta svolgendo 

presso il campo sintetico cittadino un evento sportivo commemorativo, realizzato e 

patrocinato dalla nostra amministrazione comunale. Un evento che ha visto la mia 

persona impegnata nel supporto organizzativo. 

Per questo motivo la mia partecipazione al suddetto evento è doverosa e mi impedisce 

quindi di poter essere presente alla seduta consiliare, desidero tuttavia far giungere ad 

ognuno di voi il mio più sincero augurio per l’auspicio di questo rinnovato percorso 

insieme. 

Cordialmente Marco Cazzavillan. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Chiedo scusa, nominiamo gli scrutatori: Carulli, Bordin e Frighetto. 

 

SCRUTATORI: CONSIGLIERI: CARULLI; BORDIN; FRIGHETTO. 
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PUNTO 1 O.D.G. – ESAME DELLE CONDIZIONI DI ELEGGIBILITA’ E DI 

COMPATIBILITA’ DEL SINDACO E DEI CONSIGLIERI COMUNALI ELETTI - 

CONVALIDA. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Partiamo con il 1° punto: “Esame delle condizioni di eleggibilità e di compatibilità del 

Sindaco e dei Consiglieri comunali eletti – Convalida”. 

Premesso che i giorni 8 e 9 giugno 2024 si sono svolte le consultazioni amministrative per 

l’elezione del Sindaco e del Consiglio Comunale; 

Visto l’art. 41, comma 1, del Decreto Legislativo 267/2000 che stabilisce che nella seduta 

immediatamente successiva alle elezioni del Consiglio Comunale, prima di deliberare su 

qualsiasi altro oggetto e ancorché non sia stato prodotto alcun reclamo, deve esaminare le 

condizioni degli eletti a norma del Capo II del Titolo III del Decreto Legislativo 267/2000, 

e dichiarare l’ineleggibilità di coloro per il quale sussiste una delle cause di ineleggibilità 

o di incompatibilità ivi previste. L’esame e la convalida degli eletti riguardano anche il 

Sindaco in quanto membro del Consiglio Comunale ai sensi dell’art. 61 del Decreto 

Legislativo 267/2000; 

Preso atto del verbale di Ufficio Elettorale centrale del giorno 11 giugno 2024, redatto a 

seguito delle elezioni, sono risultati eletti alla carica di Sindaco e alla carica di consiglieri 

comunali i signori: 

Candidato Sindaco eletto: Alessia Bevilacqua; 

Per la Lista 1 – Alessia Bevilacqua: 

- Riccardo Masiero; 

- Mario Zuffellato; 

- Enrico Marcigaglia; 

- Lucrezia Maria Mecenero; 

- Marco Cazzavillan; 

- Demis Lovato; 

- Maddalena Zorzin; 

- Marianna Carulli; 

- Roberta De Fosco; 

- Emanuela Fochesato; 

Per la Lista 2 – Fratelli d’Italia – Giorgia Meloni: 

- Giovanni Lovato; 

- Angelo Sartori; 

Per il Gruppo di Liste 3 – Forza Italia Berlusconi – Sterle Sindaco: 
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Per il Gruppo di Liste 4 – Arzignano Liberale: 

Candidato Sindaco eletto - Consigliere: Nicolò Sterle; 

Per il Gruppo di Liste 5 – Diego Zaffari Sindaco + Futuro per Arzignano: 

Per il Gruppo di Liste 6 – Partito Democratico per Arzignano: 

Candidato Sindaco eletto - Consigliere: Diego Zaffari; 

Per il Gruppo di Liste 5 – Diego Zaffari Sindaco + Futuro per Arzignano: Antonio De 

Sanctis; 

Per il Gruppo di Liste 6 – Partito Democratico per Arzignano: Stefano Frighetto; 

Visto che con Decreto in data 19 giugno 2024 il Sindaco ha nominato Assessori Comunali 

i consiglieri Lovato Giovanni; Enrico Marcigaglia; Riccardo Masiero e Lucrezia Maria 

Mecenero, oltre a Giovanni Fracasso candidato non eletto consigliere; 

Constatato che i signori Enrico Marcigaglia, Riccardo Masiero e Lucrezia Maria 

Mecenero sono risultati eletti nella Lista n. 1 – Alessia Bevilacqua.  

Il signor Giovanni Lovato è risultato eletto nella Lista n. 2 – Fratelli d’Italia Giorgia 

Meloni; 

Dato atto che dal verbale Ufficio Elettorale Centrale del giorno 11 giugno 2024 risulta che 

i consiglieri cessati dalla carica perché nominati assessori, subentrano i consiglieri:  

Della Lista n. 1: Alessia Bevilacqua: Silvia De Cao, Bruno Zapparoni; Giovanni Piran; 

Per la Lista n. 2 – Fratelli d’Italia Giorgi Meloni: Carmelo Bordin; 

Preso atto che nei confronti del Sindaco Alessia Bevilacqua e dei consiglieri comunali 

sopra elencati non risulta essere pervenuta al Protocollo Comunale alla data odierna 

alcuna dichiarazione di eventuale sussistenza di cause di incandidabilità, di incompatibilità 

o ineleggibilità degli interessati ai sensi dell’art. 3, capo 2 del Decreto Legislativo 

18.08.2000 n. 267 del capo 4 del Decreto Legislativo 31.12.2012 n. 235 del Decreto 

Legislativo 8 del 4/2013 e n. 29 nonché delle ulteriori legislazioni in materia; 

Si propone pertanto di convalidare le elezioni del Sindaco e dei consiglieri comunali 

secondo lo schema di provvedimento appena illustrato. 

Apriamo la discussione. 

Prego Consigliere Sterle. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie consigliere anziano, Innanzitutto buonasera. 
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Porgo un saluto a tutti voi, porgo un saluto al Consigliere Anziano, al Segretario 

Comunale, al Sindaco, al Vice Sindaco, agli Assessori e a tutti i colleghi di maggioranza e 

di opposizione, nonché al pubblico numeroso questa sera sperano che anche nelle future 

sedute possa essere così numeroso, simbolo di un interessamento della popolazione alla 

vita politica e amministrativa della città, che purtroppo in molti casi manca, e 

l’astensionismo di queste ultime elezioni amministrative ed europee a livello nazionale e 

locale purtroppo ne è il polso diretto.  

Guardi il mio si tratta di un intervento brevissimo. Beh innanzitutto sono contento che si 

inauguri la prassi del fatto che si è assenti si può inviare un messaggio così toccante. 

Purtroppo mi cruccio di essere presente, qualora io fossi assente vi garantisco invierò una 

missiva altrettanto contrita e toccante. È un impegno che prendo questa sera dinnanzi a 

voi,  e quanto il mio è già un preannunzio, preannunzio il mio voto di astensione a questa 

delibera, non tanto per motivi ideologici o per opposizione a quello che è il risultato vero e 

tangibile elettorale, ma in quanto ho richiesto attraverso il mio partito un quesito alla 

Prefettura sull’assegnazione, sul metodo di assegnazione dei seggi, e quindi in via 

puramente precauzionale e cautelativa preannunzio il mio voto di astensione con i migliori 

auguri di buon lavoro. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Grazie Consigliere. 

Prego Consigliere. 

 

CONSIGLIERE DE SANCTIS 

Sarò velocissimo. 

Volevo preannunciare il nostro voto di astensione, ovviamente con tutto il rispetto per 

tutte le elezioni eh che sia ben chiaro, non vuole essere quello il senso, ma solamente 

perché questo ci permette di andare un attimo a capire bene come è il funzionamento 

dell’assegnazione dei consiglieri.  

L’altro giorno con Nicolò vedevamo che nel caso in cui nei comuni sopra i 15.000 abitanti 

si arrivasse al 93% di voti del candidato Sindaco, se si applica la metodologia D’Hondt la 

minoranza praticamente non ha nessun consigliere, cosa che onestamente è leggermente 

anomala. La stessa cosa se capita nei comuni sotto i 15.000 abitanti mi sembra di capire 

che invece una presenza alla minoranza viene comunque garantita.  

Ho la vaga impressione che grazie ai super voti che ha preso il Sindaco Bevilacqua siamo 

andati a toccare una casistica, è una casistica tecnica, prettamente tecnica che può valere 

da una parte come da un’altra parte, magari in Toscana o in Emilia capita la cosa a parti 

invertite, però onestamente anomalo che non venga garantita una quota a chi, alle 
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minoranze laddove il candidato Sindaco nei comuni sopra i 15.000 abitanti prende una 

percentuale importantissima come è stato il caso di Alessia Bevilacqua in questo caso. 

Quindi la nostra astensione è a questo fine, per capire bene come mai funziona in quella 

maniera lì, perché il metodo D’Hondt in questo caso è divenuto il metodo che decide il 

numero di consiglieri della maggioranza e non il metodo che decide quali sono i 

consiglieri della maggioranza e la minoranza che spettano alle varie parti. Quindi è una 

questione prettamente tecnica e in effetti io quando ho visto che è scattato il 12° 

consigliere per la maggioranza, ho chiesto come mai? In altri comuni sotto i 15.000 

abitanti, anche con percentuali più alte di vittoria del primo candidato, le percentuali della 

minoranza sono state mantenute. 

Questa è una cosa che effettivamente potrebbe anche essere che facciamo caso, facciamo 

un caso nazionale, perché qui è accaduta una cosa, oppure io credo che la volontà del 

legislatore quando ha fatto … non venga rispettata in questa casistica qua, quindi ecco 

volevo precisare che il nostro voto di astensione ha solo una caratteristica tecnica. Va 

bene, grazie. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Grazie Consigliere. 

Prego Consigliere Zorzin. 

 

CONSIGLIERE ZORZIN 

Grazie Presidente. 

Invece io per la maggioranza confermo naturalmente il voto positivo a conferma del 70% 

che ha avuto il Sindaco Bevilacqua, e a conferma anche di tutto il lavoro che hanno fatto e 

che abbiamo fatto noi come consiglieri. Quindi il nostro voto non può essere che 

favorevole, augurando a tutti un buon lavoro. 

Complimenti Sindaco, complimenti alla Giunta e ben ritrovati a tutti. Grazie. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Grazie Consigliere. 

Ci sono dichiarazioni di voto? 

Delibera di prendere atto che a seguito della nomina ad Assessori comunali sono cessati 

dalla carica di consiglieri comunali i signori: Giovanni Lovato, Enrico Marcigaglia, 

Riccardo Masiero e Lucrezia Maria Mecenero; 

Di prendere atto del subentro dei consiglieri comunali cessati dei signori: Silvia De Cao; 

Bruno Zapparoni, Giovanni Piran e Carmelo Bordin; 
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Di prendere atto dell’assenza di qualsivoglia causa in incandidabilità, ineleggibilità o 

incompatibilità prevista dalla vigente normativa in capo ai consiglieri comunali eletti 

nelle consultazioni amministrative dei giorni 8 e 9 giugno 2024 … 

 

CONSIGLIERE ZORZIN 

Scusi Segretario, ma prima della delibera dobbiamo votare e poi leggere la delibera 

oppure … 

 

SEGRETARIO  

Votiamo dopo … 

 

CONSIGLIERE ZORZIN 

Ah ok. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Di convalidare l’elezione a Sindaco e consiglieri comunali del Comune di Arzignano i 

sottoelencati signori proclamati eletti nelle consultazioni elettorali dei giorni 8 e 9 giugno 

2024 per l’elezione diretta del Sindaco e del rinnovo del Consiglio Comunale: 

Alessia Bevilacqua – Sindaco; 

Mario Zuffellato; 

Marco Cazzavillan; 

Demis Lovato; 

Maddalena Zorzin; 

Marianna Carulli; 

Roberta Refosco; 

Emanuela Fochesato; 

Silvia De Cao; 

Bruno Zapparoni; 

Giovanni Piran; 

Angelo Sartori; 

Carmelo Bordin; 

Nicolò Sterle; 

Diego Zaffari; 

Antonio De Sanctis; 

Stefano Frighetto; 

Adesso votiamo. 
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Il Consigliere Anziano procede con la votazione per alzata di mano del punto 1 all’ordine 

del giorno. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Favorevoli? N. 12 voti favorevoli. 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? N. 4 astenuti. 

12 voti favorevoli. 0 voti contrari. 4 astenuti.  

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Adesso votiamo anche l’immediata eseguibilità. 

 

Il Consigliere Anziano procede con la votazione per alzata di mano per l’immediata 

eseguibilità del punto 1 all’ordine del giorno. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Favorevoli? N. 12 voti favorevoli. 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? N. 4 astenuti. 

12 voti favorevoli. 0 voti contrari. 4 astenuti.  

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Adesso votiamo anche l’immediata eseguibilità. 
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PUNTO 2 O.D.G. –ELEZIONE DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

COMUNALE E DEL VICE PRESIDENTE – COSTITUZIONE DELL’UFFICIO DI 

PRESIDENZA. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Procediamocon ilpunto n. 2: “Elezioni del Presidente del Consiglio Comunale e del Vice 

Presidente – Costituzione dell’Ufficio di Presidenza”. 

Passo la parola al Sindaco che illustri l’argomento. 

 

SINDACO 

Grazie e buonasera a tutti. 

Su conforme istruttoria del servizio competente il Sindaco espone quanto segue: 

L’art. 39, comma 1, del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267 dispone che i Consigli 

dei Comuni con popolazione superiore a 15.000 abitanti sono presieduti da un Presidente 

eletto tra i consiglieri nella prima seduta del Consiglio. 

L’art. 18 dello Statuto Comunale stabilisce che il Presidente del Consiglio Comunale è 

eletto dal Consiglio nel suo seno e che la sua elezione, le modalità e i relativi termini 

vengono disciplinati dal Regolamento del Consiglio. 

Il successivo art. 19 dello Statuto Comunale al comma 2 dispone che il Presidente e il 

Vice Presidente del Consiglio devono appartenere uno alla maggioranza e l’altro alla 

minoranza consiliare. Inoltre i compiti e le prerogative del Presidente e del Vice 

Presidente del Consiglio sono disciplinate dal combinato disposto di norme statutarie e 

regolamentari. 

L’art. 3 comma 1 del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale dispone 

che nella prima seduta successiva alle elezioni il Consiglio elegge il Presidente e il Vice 

Presidente dell’assemblea. 

Ai sensi dell’art. 4, comma 1 e 2 del Regolamento il Presidente è eletto a scrutinio segreto 

con la presenza di due terzi dei componenti il Consiglio a maggioranza assoluta dei 

votanti 

Ai sensi del successivo comma 3, se dopo due votazioni nessun candidato ha ottenuto la 

maggioranza assoluta dei voti il Consiglio procede con il quorum dei presenti predetto 

nella stessa seduta, ad una votazione di ballottaggio fra i candidati che hanno ottenuto 

nella seconda votazione il maggior numero di voti. Ed è proclamato Presidente chi ha 

conseguito il maggior numero di voti. 

Infine ai sensi del comma 2, art. 4, in caso di parità di voti tanto ai fini della missione al 

ballottaggio, quanto della proclamazione, viene proclamato eletto il più giovane di età. 
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Con le medesime modalità viene eletto il Vice Presidente con separata votazione. 

L’art. 24, comma 1 dello Statuto Comunale prevede poi l’istituzione dell’Ufficio di 

Presidenza del Consiglio Comunale quale organismo consultivo del Presidente per 

l’attività del Consiglio. Esso è costituito ai sensi del successivo comma 2 dal Presidente 

del Consiglio Comunale, dal Vice Presidente del Consiglio e dal consigliere eletto con le 

stesse modalità del Presidente del Consiglio. 

Si ricorda infine che il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale 

prevede all’art. 55 che nel caso di elezione di persone le candidature siano proposte dai 

Gruppi consiliari di maggioranza e di minoranza.  

Si propone dunque di procedere all’elezione del Presidente del Consiglio Comunale, del 

Vice Presidente, e alla costituzione dell’Ufficio di Presidenza, nominando anche il 

consigliere che lo compone con le modalità sopra riferite. Grazie. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Grazie Sindaco. 

Apriamo la discussione. 

Prego Consigliere Sterle. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 

Trattandosi di un organo importante quello dell’Ufficio di Presidenza che dovrà gestire 

fondamentalmente il traffico, ma quindi la discussione in maniera paritetica e terza, 

vorremmo chiedere qualche minuto di sospensione magari con un rappresentante, non 

essendoci ancora i capigruppo con i Consiglieri anziani dei Gruppi di maggioranza, per 

poter conferire, per poter trovare una soluzione condivisa nella definizione dei membri 

dell’Ufficio. Grazie. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Sospendiamo un attimo. 

 

(La seduta viene sospesa) 

 

(Riprende la seduta) 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Procediamo con l’elezione del Presidente del Consiglio.  
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CONSIGLIERE STERLE 

Allora, diversamente da 5 anni fa sono lieto di annunciare che dopo un conciliabolo 

abbiamo trovato la retta via per definire le cariche dell’Ufficio di Presidenza in buona 

armonia, motivo per il quale come Gruppi di opposizione sosterremo la candidatura di 

Maddalena Zorzin confermarla a Presidente del Consiglio Comunale, e per la Vice 

Presidenza proponiamo, e la maggioranza ha accettato, il Consigliere Antonio De Sanctis, 

mentre per l’Ufficio di Presidenza ci sembra sia proposta il Consigliere Refosco che 

andiamo ad appoggiare nella votazione come terzo membro. Grazie. 

 

SEGRETARIO 

Allora, il sistema di votazione è limitato ad uno, vuol dire si esprime una sola preferenza 

sulla scheda. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Prego gli scrutatori. 

 

(Gli scrutatori effettuano le operazioni per lo scrutinio dei voti per l’elezione del 

Presidente del Consiglio) 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Adesso passiamo all’elezione del Vice Presidente del Consiglio. 

 

(Gli scrutatori effettuano le operazioni per lo scrutinio dei voti per l’elezione del Vice 

Presidente del Consiglio) 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Adesso procediamo con la terza votazione dei componenti dell’Ufficio di Presidenza del 

Consiglio. 

 

(Gli scrutatori effettuano le operazioni per lo scrutinio dei voti per l’elezione del 

consigliere componente dell’Ufficio del Consiglio) 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Bene, allora abbiamo Presidente del Consiglio Comunale Zorzin. 

Vice Presidente del Consiglio Comunale De Sanctis. 

Consigliere componente Refosco. 
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Applausi dalla sala 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Adesso votiamo l’immediata eseguibilità. 

 

Il Consigliere Anziano procede con la votazione per alzata di manoper l’immediata 

eseguibilità del punto 2 all’ordine del giorno. 

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Favorevoli? N. 16 voti favorevoli. 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? Nessun astenuto. 

16 voti favorevoli. 0 voti contrari. o astenuti.  

 

CONSIGLIERE ANZIANO ZUFFELLATO 

Adesso invito il Presidente Zorzin a prendere il suo posto. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Allora, beh permettetemi due parole, ringrazio intanto Mario, ringrazio il Consiglio e vista 

anche che siamo riusciti a fare una votazione all’unanimità, e per questo vi ringrazio, vi 

ringrazio di avermi riconfermato la fiducia che mi avete dato già negli ultimi tre anni. 

Sono consapevole che questo ruolo è un ruolo importante, un ruolo di garanzia, di custode 

di questo Consiglio e mi onora. 

Mi adopererò a svolgerlo con imparzialità, con costanza, con entusiasmo e con 

naturalmente con uno spirito di servizio.  

Invito anche tutti voi consiglieri che siete stati eletti a svolgere questo ruolo con 

responsabilità e con rispetto appunto del vostro ruolo che vi è stato dato, e auguro a tutti 

voi quindi una buona continuazione. Grazie ancora. 

 

Applausi dalla sala 
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PUNTO 3 O.D.G. – GIURAMENTO DEL SINDACO. 

 

PRESIDENTE 

Procediamo con il punto n. 3: “Giuramento del Sindaco”. 

Come previsto dall’art. 50, comma 11 del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267, e 

dell’art. 27, comma 3 dello Statuto Comunale, il Sindaco presta giuramento davanti al 

Consiglio nella seduta di insediamento. 

Dal verbale dell’Ufficio Elettorale Centrale in data 11 giugno 2024 risulta che è stata 

proclamata eletta Sindaco del Comune di Arzignano la signora Alessia Bevilacqua, 

pertanto invito la stessa a pronunciare giuramento e data la solennità del momento invito 

altresì i consiglieri ad alzarsi in piedi. 

Il neo eletto Sindaco signora Alessia Bevilacqua indossata la fascia tricolore in piedi 

avanti ai signori consiglieri che partecipano anch’essi in piedi, ai sensi e per gli effetti 

dell’art. 50, comma 11 del Decreto Legislativo 267/2000, pronuncia il seguente 

giuramento: 

 

SINDACO 

Io Alessia Bevilacqua giuro di osservare lealmente la Costituzione Italiana. 

 

Applausi dalla sala 

 

PRESIDENTE 

Grazie Sindaco. 

Pertanto il Consiglio Comunale richiamato l’art. 50, comma 11 del Decreto Legislativo 18 

agosto 2000 n. 267 TUEL e successive modifiche ed integrazioni, secondo il quale il 

Sindaco presta davanti al Consiglio nella seduta di insediamento il giuramento di 

osservare lealmente la Costituzione Italiana. 

Preso atto che il Sindaco ha assunto le proprie funzioni di rappresentante dell’ente, art. 50 

del Decreto Legislativo 267/2000, di autorità locale art. 50, comma 4 del Decreto 

Legislativo 267/2000, di ufficiale del Governo art. 54 del Decreto Legislativo 267/2000. 

Per la sola forza ed efficacia del suffragio universale e circolare del Ministero dell’Interno 

30 giugno ’99 n. 3, e quindi in seguito alla proclamazione degli eletti. 

Accertato che detto giuramento è atto vincolato nella forma e nell’espressione di legge, 

non può essere effettuato con dichiarazioni diverse, modificate o ampliate tanto richiamate 

permesso. Pertanto il Consiglio prende atto del giuramento del Sindaco. 

La copia dell’atto viene trasmessa all’Ufficio Territoriale del Governo della Prefettura di 

Vicenza. Grazie ancora Sindaco. 
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PUNTO 4 O.D.G. – COMUNICAZIONE DEL SINDACO CONCERNENTE I 

COMPONENTI LA GIUNTA E IL VICE SINDACO. 

 

PRESIDENTE 

Procediamo con il punto n. 4: “Comunicazione del Sindaco concernente i componenti la 

Giunta e il Vice Sindaco”. 

Cedo la parola al Sindaco perché illustri l’argomento. 

 

SINDACO 

Grazie Presidente. 

Visti i risultati delle elezioni tenutesi l’8 e il 9 giugno 2024 per l’elezione diretta del 

Sindaco e del Consiglio Comunale, a seguito dei quali è risultata eletta alla carica di 

Sindaco la sottoscritta Alessia Bevilacqua come da verbale delle operazioni dell’Ufficio 

Centrale Elettorale in data 11 giugno 2024; 

Visto l’art. 46, comma 2 del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267, che prevede che il 

Sindaco nomini nel rispetto del principio di pari opportunità tra uomini e donne, 

garantendo la presenza di entrambi i sessi, i componenti della Giunta Comunale tra cui il 

Vice Sindaco, e ne dia comunicazione al Consiglio Comunale nella prima seduta 

successiva all’elezione. 

Richiamato l’art. 47 del Decreto Legislativo 267/2000 che prevede quanto segue: 

Al comma 1, che la Giunta Comunale è composta dal Sindaco che la presiede, da un 

numero di Assessori stabilito dallo Statuto, che non deve essere superiore ad un terzo 

arrotondato aritmeticamente del numero di consiglieri comunali, computando a tal fine il 

Sindaco e comunque non superiore a 12 unità; 

Al comma 3, che nei comuni con popolazione superiore ai 15.000 abitanti e nelle 

provincie, gli assessori sono nominati dal Sindaco, dal Presidente della Provincia, anche al 

di fuori dei componenti del Consiglio, fra i cittadini in possesso dei requisiti di 

candidabilità, eleggibilità e compatibilità alla carica di consigliere; 

Visto che ai sensi dell’art. 64, comma 1 e 2 del Decreto Legislativo 267/2000: 

1. la carica di assessore è incompatibile con la carica di consigliere comunale e 

provinciale; 

2. qualora un consigliere comunale o provinciale assuma la carica di assessore nella 

rispettiva Giunta, cessa dalla carica di consigliere all’atto dell’accettazione della 

nomina, ed al suo posto subentra il primo dei non eletti; 
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Visto inoltre che l’art. 64, comma 4 del Decreto Legislativo 267/2000 dispone che il 

coniuge, gli ascendenti e i discendenti, parenti, affini entro il 3° grado del Sindaco, non 

possono far parte della Giunta né essere nominati rappresentanti del Comune; 

Preso atto che l’art. 2, comma 185 della Legge n. 191 del 2000 come modificato e 

integrato dall’art. 1, comma 2 della Legge n. 42 del 2010, dispone che il numero massimo 

di assessori comunali è determinato per ciascun comune in misura pari a un quarto del 

numero dei consiglieri del Comune, con arrotondamento all’unità superiore; 

Ai fini di cui al presente comma nel numero dei consiglieri del Comune è computato il 

Sindaco, e che pertanto per il Comune di Arzignano il numero massimo di assessori è pari 

a 5; 

Vista a tal proposito la circolare del Ministero dell’Interno Dipartimento degli Affari 

Interni Territoriali n. 2915 del 18 febbraio 2011, sul numero dei consiglieri e assessori 

comunali; 

Richiamato l’art. 43, comma 1 del vigente Statuto Comunale che dispone che la Giunta è 

composta dal Sindaco e da un numero di assessori non superiore al numero massimo 

previsto dalla legge, tra cui 1 Vice Sindaco nominato dal Sindaco in modo tale da 

assicurare la presenza di entrambi i sessi, il Sindaco da comunicazione al Consiglio della 

nomina alla prima seduta successiva alle elezioni dopo il giuramento; 

Preso atto altresì che l’art. 1, comma 137 della Legge 7 aprile 2014 n. 56 dispone: 

Che nelle Giunte dei Comuni con popolazione superiore ai 3.000 abitanti nessuno dei due 

sessi può essere rappresentato in misura inferiore al 40% con arrotondamento aritmetico; 

Visto a tal proposito la circolare del Ministero dell’Interno Dipartimento per gli Affari 

Interni e Territoriali n. 6508 del 24 aprile 2014, secondo cui nel calcolo degli assessori 

funzionali a garantire la rappresentanza del genere va incluso anche il Sindaco; 

Visti l’art. 53, comma 2 del Decreto Legislativo 267/2000 in tema di competenze del Vice 

Sindaco, lo Statuto Comunale, in particolare gli art. 42, 43, 44, 45, 48 e 49; 

Rilevato che ai sensi dell’art. 48, comma 2 dello Statuto Comunale in caso di 

contemporanea assenza del Sindaco e del Vice Sindaco ne fa le veci l’Assessore più 

anziano di età; 

Viste le dichiarazioni rese dai signori Giovanni Fracasso, Giovanni Lovato, Enrico 

Marcigaglia, Riccardo Masiero e Lucrezia Maria Mecenero, acquisite rispettivamente al 

Protocollo in data 19 giugno 2024 al n. 30709, 30757, 30758, 30759, 30760, e preso atto 

che non sussistono situazioni di incandidabilità, ineleggibilità, inconferibilità, 

incompatibilità di cui al Decreto Legislativo 267/2000, degli articoli 10, 11 e 15 del 

Decreto Legislativo n. 235 del 31.12.2012, al Decreto Legislativo 39 dell’8 aprile 2013, 

nonché alla vigente legislazione e normazione in materia; 
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Decreta di nominare assessori i componenti della Giunta presieduta dal sottoscritto 

Sindaco i signori: 

- Giovanni Fracasso: 

al quale delega le funzioni di sovrintendenza dei seguenti settori: Cultura, Eventi, 

Turismo, Tutela dell’Ambiente, No Gassificatore, No PFAS, Comunicazione e 

Digitalizzazione; 

- Giovanni Lovato: 

 al quale delega le funzioni di sovrintendenza nei seguenti settori: Lavori Pubblici; 

Viabilità e Parchi, Sport e Protezione Civile; 

- Enrico Marcigaglia: 

al quale le funzioni di sovrintendenza nei seguenti settori: Portavoce del Sindaco, 

Progetti strategici, Arzignano Capitale della Pelle; 

- Riccardo Masiero: 

al quale delega le funzioni di sovrintendenza nei seguenti settori: Sicurezza, 

Polizia Locale, Commercio, Raccolta Differenziata e Anagrafe; 

- Lucrezia Maria Mecenero: 

al quale delega le funzioni di sovrintendenza nei seguenti settori: Sociale, 

Istruzione, Giovani, Pari Opportunità, Ambito Territoriale del Sociale; 

Di riservare alla competenza della sottoscritta Sindaco ogni altra funzione, in particolare 

Edilizia, Urbanistica, Grandi Opere, Industria e Bilancio; 

Di nominare il signor Riccardo Masiero Vice Sindaco ai sensi e per gli effetti di cui agli 

articoli 48 dello Statuto Comunale, 53 del Decreto Legislativo 267/2000; 

Di stabilire che nell’esercizio della delega ogni assessore deve attenersi alle direttive 

impartite dal Sindaco e deve riferire puntualmente allo stesso, nonché ove è necessario 

agli uffici; 

Di riservarsi in conformità a quanto previsto dall’art. 49 dello Statuto Comunale la facoltà 

di esaminare e modificare e ove occorra di revocare in tutto o in parte le deleghe degli 

assessori, di sostituirsi ad essi, e comunque di esercitare la funzione di indirizzo, controllo 

e coordinamento nelle materie delegate e di dispensarle in qualunque tempo dagli 

incarichi; 

Di dare atto che la delega comprende il potere di firma nei casi consentiti dalla legge; 

Di trasmettere il presente provvedimento agli assessori nominati; 

Di dare atto che il presente provvedimento sarà comunicato al Consiglio Comunale nella 

prima seduta utile, ai sensi e per gli effetti di cui all’art. 46, comma 2 del Decreto 

Legislativo 267/2000; 
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Di comunicare il presente provvedimento al Segretario Generale del Comune e ai 

Dirigenti; 

Il Sindaco Alessia Bevilacqua. 

Lasciatemi solamente aggiungere un buon lavoro quindi a questa Giunta, al Vice Sindaco, 

a tutto questo Consiglio Comunale auguro un lavoro proficuo per la nostra bella città di 

Arzignano, e ci tengo a sottolineare che credo per la prima volta questo Consiglio 

Comunale vede la presenza di numerose appunto presenze femminili, un Sindaco, un 

Presidente del Consiglio, un Assessore e ben 4 consiglieri comunali. Grazie. 

 

PUNTO 5 O.D.G. – ELEZIONE DELLA COMMISSIONE ELETTORALE 

COMUNALE. 

 

PRESIDENTE 

Procediamo con il punto n. 5: “Elezione della Commissione Elettorale Comunale”. 

Allora, ricordo che le votazioni sono due, do lettura. 

Il Consiglio Comunale nella prima seduta successiva all’elezione del Sindaco e della 

Giunta Municipale elegge tra i propri componenti la Commissione Elettorale Comunale, ai 

sensi degli art. 12 e i seguenti DPR 20 marzo 1967 n. 223; 

La Commissione che rimane in carica fino all’insediamento di quella eletta dal nuovo 

Consiglio è composta dal Sindaco e da tre componenti effettivi e da tre componenti 

supplenti; 

L’elezione dei componenti della Commissione Elettorale Comunale deve avvenire 

tenendo presente che: 

- l’elezione deve essere effettuata con un'unica votazione e con l’intervento di 

almeno la metà dei consiglieri assegnati al Comune; 

- nella Commissione deve essere rappresentata la minoranza, pertanto qualora 

dall’esito della votazione ciò non risultasse, si provvederà sostituendo l’ultimo 

degli eletti con il consigliere di minoranza che ha ottenuto il maggior numero di 

voti; 

- per la nomina dei componenti effettivi ciascun consigliere scrive nella propria 

scheda un solo nome, e sono proclamati eletti coloro che hanno ottenuto il 

maggior numero di voti, purché non sia inferiore a tre; 

- con votazione separata e con le stesse modalità si procede all’elezione dei membri 

supplenti, a parità di voto è proclamato eletto il più anziano di età; 

- Il Sindaco non prende parte alla votazione; 

Ultimata la relazione del Presidente si dichiara aperta la discussione. 
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Prego Consigliere Sterle. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente.  

Noi designiamo come rappresentante effettivo il Consigliere Stefano Frighetto, mentre 

come rappresentante supplente il Consigliere Diego Zaffari. Grazie. 

 

(Gli scrutatori effettuano le operazioni per lo scrutinio dei voti per la nomina di membri 

effettivi della Commissione Elettorale Comunale) 

 

 

PRESIDENTE 

Adesso votiamo quindi i componenti supplenti. 

Apriamo la discussione, se non ci sono interventi Raffaella procedi pure con la consegna 

delle schede. Grazie. 

 

(Gli scrutatori effettuano le operazioniper lo scrutinio dei voti per la nomina dei membri 

della Commissione Elettorale Comunale) 

 

PRESIDENTE 

Possiamo proclamare gli eletti nella Commissione Elettorale Comunale effettivi per la 

maggioranza Zuffellato Mario e Emanuela Fochesato, per la minoranza Stefano Frighetto. 

Proclamiamo eletti i componenti supplenti nella Commissione Elettorale Comunale, per la 

maggioranza Bordin Carmelo, Sartori Angelo e per la minoranza Diego Zaffari. 

Votiamo l’immediata eseguibilità. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di manoper l’immediata eseguibilità del 

punto 5 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N. 16 voti favorevoli. 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? Nessun astenuto. 

16 voti favorevoli. 0 voti contrari. o astenuti.  

 

PRESIDENTE 
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All’unanimità. 
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PUNTO 6 O.D.G. – ELEZIONE DELLA COMMISSIONE PER LA FORMAZIONE 

DEGLI ELENCHI DEI GIUDICI POPOLARI NELLE CORTI DI ASSISE E 

NELLE CORTI D’ASSISE DI APPELLO. 

 

PRESIDENTE 

Procediamo con il punto n. 6: “Elezione della Commissione per la formazione degli 

elenchi dei Giudici Popolari nelle Corti di Assise e nelle Corti di Assise d’Appello”. 

In base alla Legge 287 del 10 aprile del 1951 e successive modificazioni i Comuni sono 

tenuti all’aggiornamento degli elenchi dei Giudici Popolari di Corte d’Assise e di Corte 

d’Assise d’Appello, con cadenza biennale. 

Tale funzione viene svolta da una Commissione Comunale di nomina consiliare composta 

dal Sindaco che la presiede o da un suo rappresentante e da due consiglieri comunali. 

Visto che in esito alle consultazioni elettorali dell’8 e 9 giugno 2024 è stato eletto il nuovo 

Consiglio Comunale, occorre provvedere alla nomina della nuova Commissione. 

Il Consiglio Comunale è pertanto invitato a designare i due membri di competenza, 

ricordo che la nomina deve avvenire tenendo presente che: 

- deve essere effettuata un'unica votazione con l’intervento di almeno metà dei 

consiglieri assegnati al Comune; 

- nella Commissione deve essere rappresentata la minoranza, pertanto qualora 

dell’esito della votazione ciò non risultasse si provvederà sostituendo l’ultimo 

degli eletti dei consiglieri di minoranza che ha ottenuto il maggior numero di voti; 

- per la nomina dei componenti ciascun consigliere scrive nella propria scheda un 

solo nome, e sono proclamati eletti coloro che hanno ottenuto il maggior numero 

di voti; 

Apriamo quindi la discussione. 

Se non ci sono interventi Raffaella se vuoi portare …  

 

(Gli scrutatori effettuano le operazioniper lo scrutinio dei voti per la nomina della 

Commissione per la formazione degli elenchi dei Giudici Popolari) 

 

PRESIDENTE 

Prendiamo atto quindi che dal risultato dello spoglio risultano i componenti della 

Commissione dei Giudici Popolari della Corte d’Assise e della Corte D’Assise d’Appello i 

consiglieri comunali per la maggioranza Bruno Zapparoni e per la minoranza Nicolò 

Sterle. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 
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Il Presidente procede con la votazione per alzata di manoper l’immediata eseguibilità del 

punto 6 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N. 16 voti favorevoli. 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? Nessun astenuto. 

16 voti favorevoli. 0 voti contrari. o astenuti.  

 

PRESIDENTE 

All’unanimità. 
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PUNTO 7 O.D.G. – DEFINIZIONE DEGLI INDIRIZZI PER LA NOMINA E LA 

DESIGNAZIONE DEI RAPPRESENTANTI DEL COMUNE PRESSO ENTI, 

AZIENDE E ISTITUZIONI. 

 

PRESIDENTE 

Procediamo con il punto n. 7, l’ultimo punto all’Ordine del Giorno: “Definizione degli 

indirizzi per la nomina e la designazione dei rappresentanti del Comune presso Enti, 

Aziende e Istituzioni”. 

Relaziona il Sindaco. 

 

SINDACO 

Grazie Presidente. 

Visto l’art. 42, comma 2, lettera m) del Decreto Legislativo 18.08.2000 n. 267, che 

attribuisce al Consiglio Comunale la competenza alla definizione degli indirizzi per la 

nomina e la designazione dei rappresentanti del Comune presso enti, aziende e istituzioni, 

nonché la nomina dei rappresentanti del Consiglio presso enti, aziende, istituzioni, ad essa 

espressamente riservata dalla legge; 

Visto l’art. 50, comma 8, del citato Decreto Legislativo 267/2000, ai sensi del quale il 

Sindaco provvede alla nomina, alla designazione e alla revoca dei rappresentanti del 

Comune presso enti, aziende e istituzioni sulla base degli indirizzi stabiliti dal Consiglio 

Comunale; 

Visto l’art. 46, comma 6, lettera e) dello Statuto Comunale che stabilisce che il Sindaco 

provvede sulla base degli indirizzi consiliari alla nomina, designazione, revoca delle 

rappresentanze del Comune presso enti, aziende e istituzioni; 

Visto infine l’art. 41 del citato Statuto Comunale in materia di nomine di competenza del 

Consiglio Comunale; 

Considerato che gli indirizzi in materia debbono essere improntati ai principi di efficienza, 

semplificazione, celerità procedurale nel rispetto delle prerogative decisionali 

rispettivamente del Sindaco e del Consiglio Comunale; 

Visto l’allegato documento recante gli indirizzi per la nomina e la designazione dei 

rappresentanti del Comune presso enti, aziende e istituzioni, che costituisce parte 

integrante della presenta deliberazione, si propone dunque di approvare gli indirizzi per la 

nomina e la designazione dei rappresentanti del Comune presso enti, aziende e istituzioni. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Sindaco. 
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Apriamo quindi la discussione se ci sono interventi. 

Prego Consigliere Sterle. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 

Cinque anni fa nella prima seduta del Consiglio, chi c’era se lo ricorda, ci trovammo a 

prendere atto di questa delibera che al tempo non era così complessa e articolata come 

questa sorta di regolamento più che linee guida che ci troviamo ad approvare questa sera, 

perché? Perché fu frutto di un’iniziativa dell’opposizione, chiaramente appoggiata, in 

numeri vincono, dalla maggioranza, di studiare delle nuove linee guida più articolate, più 

organiche, nel corso della Commissione Statuto e Regolamenti. Il lavoro durato circa un 

anno per giungere a questo documento che ha visto innovazioni per esempio come quello 

dell’introduzione dei termini della competenza che non sono per quanto sia vincolante e 

necessario della fiducia del Sindaco che va a fare le nomine, prevede un bando, prevede 

una pubblicazione, quindi tutte quelle azioni di trasparenza che da sempre sono state la 

bandiera dell’opposizione nello scorso mandato, e che anche questa volta confrontandomi 

con i colleghi di minoranza ho potuto trovare terreno fertile verso questo tipo di iniziative. 

Pertanto questo regolamento è frutto di un lavoro congiunto, di un lavoro di trasparenza, 

di un lavoro anche di unità, che ai tempi però vide solo il neo di aver visto escludere un 

articolo, sia in Commissione che in Consiglio che questa sera con firma di tutti i 

consiglieri di opposizione vado a riproporre in forma di emendamento. 

Presidente chiedo il permesso di dare lettura per poi depositarlo al tavolo di Presidenza. 

 

PRESIDENTE 

Prego. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 

Proposta di emendamento alla proposta di delibera n. 7 – Indirizzi per la nomina e la 

designazione dei rappresentanti del Comune presso Enti, Aziende e Istituzioni. 

Con la presente si propone l’introduzione dell’art. 2 – Requisiti soggettivi – del comma 1-

bis che recita: “I rappresentanti di cui al comma 1 non devono essere in possesso di 

legami di parentela o affinità fino al 2° grado con Sindaco, assessori e consiglieri del 

Comune di Arzignano”. 

È un emendamento che riteniamo votabile, condivisibile, in quanto al momento questa 

evenienza non si pone, quindi parliamo di enti, associazioni, sto pensando per esempio 
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alla RSA e all’Asilo Bonazzi. Quindi noi lo presentiamo sperando di trovare accoglimento 

da parte dei consiglierei di questa rinnovata maggioranza. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Consigliere Sterle. 

Se ci sono altri interventi? 

Procediamo quindi con la dichiarazione di voto. 

Allora, Segretario prima votiamo l’emendamento che è appena stato presentato. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’emendamento al punto7 

all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N. 4 voti favorevoli. 

Contrari? N. 12 voti contrari. 

Astenuti? Nessun astenuto. 

4 voti favorevoli. 12 voti contrari. o astenuti.  

 

PRESIDENTE 

Procediamo quindi con la votazione … 

 

Voce fuori microfono  

 

PRESIDENTE 

Va beh se vuole intervenire … non modifica la votazione. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 

Cambiano gli orchestranti ma almeno su queste tematiche la musica è sempre la stessa.  

Non fa niente il nostro era un emendamento verso la trasparenza, materia alla quale 

teniamo particolarmente. Trasparenza che purtroppo, e non è colpa di nessuno, accolgo 

con tristezza stasera l’assenza della stampa motivo per il quale le nostre due proposte 

presentate in passato di dare una pubblicazione attraverso una diretta, uno streaming o un 

altro tipo di diffusione al Consiglio Comunale potrebbe essere ancora valida, chiaramente 

questa sera non è il tempo di parlarne “sic transit gloria mundi” verrebbe da dire. 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 27giugno 2024 

 

 
Pag. 26

E assicuro per chi avesse delle difficoltà che avendo il Consigliere Professor Frighetto che 

è un ferrato latinista, per i prossimi 5 anni potete chiedere a lui perché sapete che le mie 

citazioni in latino non mancheranno. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie. 

Confidiamo quindi di imparare tutti il latino, grazie Prof. Frighetto. 

Apriamo quindi la discussione sulla delibera, se ci sono interventi oltre a quello che aveva 

fatto prima il Consigliere Sterle.e pone ai voti l’approvazione d 

Procediamo con la dichiarazione di voto per la delibera. 

Procediamo con la votazione per la delibera così come è stata presentata. 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 7 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N. 12 voti favorevoli. 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? N. 4 astenuti 

12 voti favorevoli. 0 voti contrari. 4 astenuti.  

 

PRESIDENTE 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

 

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di manoper l’immediata eseguibilità del 

punto 7 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 

Favorevoli? N. 13 voti favorevoli. 

Contrari? Nessun voto contrario. 

Astenuti? N. 3 astenuti. 

12 voti favorevoli. 0 voti contrari. 3 astenuti.  

 

PRESIDENTE 
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Abbiamo quindi concluso il Consiglio Comunale del giorno, ringrazio tutti voi e auguro 

buona serata. 

 

Voce fuori microfono  

 

PRESIDENTE 

Prego. 

 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente. 

Sarò sicuramente breve, vorrei riprendere da dove ho lasciato ad aprile quando il mandato 

è scaduto, e dissi citando e parafrasando anche Ghandi che “La civiltà di un popolo si 

misura dal modo in cui vengono trattate le minoranze”, siano esse etniche, siano esse 

linguistiche, in questo caso politiche. 

Minoranze assai sparute per il momento dato il risultato elettorale e la conseguente 

assegnazione dei seggi, ma questa è la volontà popolare alla quale noi in punta di diritto ci 

pieghiamo ed omaggiamo.  

È un grosso incarico, io credo che il Sindaco dopo 5 anni lo sappia, una fiducia rinnovata, 

una fiducia potenziata, che certo non esime da responsabilità ma anzi le rafforza. Le 

rafforza in particolare su quelle tematiche di criticità che il nostro Comune porta, che la 

situazione porta a livello viabilistico, a livello anche sappiamo della questione della 

piscina che sicuramente nella prossima seduta ci sarà modo di approfondire. 

Torno sul trattamento delle minoranze, questa sera c’è stato sicuramente un bel momento, 

auspico che ce ne possano essere altri per quella che già da come si sta muovendo questa 

opposizione credo sarà un’opposizione motivata, preparata, collaborativa dove vi è in 

gioco l’interesse della città, estremamente inflessibile dove siano tematiche alle quali 

teniamo particolarmente, vedi la trasparenza e vedi per quel che mi riguarda la 

partecipazione popolare. E questo è un impegno a comportarsi in questa maniera, 

sicuramente nel rispetto dei colleghi, sicuramente nel rispetto dell’ambiente nel quale ci 

troviamo ad avere l’onore di essere questa sera e di trovarci a Dio piacendo per i prossimi 

5 anni. 

Prima di augurare un doveroso buon lavoro mi si consenta una chiosa in omaggio al mio 

noto umorismo.  

Nelle nomine della Giunta, che non sono assolutamente soggette a critiche perché 

fiduciarie del Sindaco, diciamo che risalta, e mi ha fatto parecchio riflettere, la delega 

dell’ex Vice Sindaco Marcigaglia, oggi assessore portavoce del Sindaco. Seppur membro 

della Giunta la sua funzione Assessore Marcigaglia richiama un po' quella del Capo di 
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Gabinetto, che se ricorda una quindicina di anni fa in questa sede, io non facevo parte, lei 

canzonò pubblicamente con versi onomatopeici l’allora Consigliere Notaio Colasanto che 

si riferiva al Gabinetto del Sindaco, lei invece con quei versi alludeva ad altro tipo di 

gabinetto. 

Quindi io le dico solo chiamiamolo karma, chiamiamo ciclo e riciclo storico, oggi quel 

gabinetto si trova lei ad occuparlo. Buon lavoro a tutti. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie e buona serata. 

CONSIGLIERE ZAFFARI 

Più che altro perché per me è una novità, quindi ovviamente non ho l’esperienza del 

collega Sterle, io vengo da un’esperienza completamente diversa. 

Beh intanto volevo ringraziare anche voi perché effettivamente mi sembra che l’atmosfera 

sia sicuramente di collaborazione e così spero che continui anche all’inizio. 

Io volevo ringraziare poi a fine di questa campagna elettorale anche le Liste che mi hanno 

sostenuto e soprattutto i 2.000 e passa Arzignanesi che hanno creduto al nostro progetto e 

che quindi hanno sostenuto la nostra lista, e mi hanno permesso soprattutto di essere 

appunto con i miei colleghi De Sanctis e Frighetto a sedere in questi scranni, in questi 

seggi. Per me è una novità perché è la prima volta che faccio il consigliere di minoranza, 

spero di farlo abbastanza bene poi chiaramente fra 5 anni gli Arzignanesi mi valuteranno 

se meglio se peggio rispetto ad adesso. 

Ecco quindi poi volevo chiaramente complimentarmi per voi, perché il risultato è stato 

notevole, penso che sia stato il risultato più alto che abbia ottenuto un Sindaco di 

Arzignano in questi … almeno a memoria in questi ultimi tempi. 

Noi chiaramente faremo il nostro lavoro che sarà quello comunque di stimolarvi, di darvi 

degli indirizzi, di criticare quelle cose che secondo noi non sembrano corrette. 

Io vedo che abbiamo già avuto un po' un effetto, perché durante la campagna elettorale è 

uscito il tema della piscina, quindi abbiamo stimolato dopo 7 anni almeno a riprendere le 

chiavi. Adesso non so non possiamo andare in piscina sabato, però comunque intanto c’è 

un passaggio, sette mesi … sicuramente ci vorrà anche un po' di più per aprirla comunque 

è un auspicio per voi, per noi e anche per tutti gli Arzignanesi. 

Come ha detto il collega Sterle abbiamo piacere poi di approfondire la tematica e capire le 

motivazioni per cui appunto è avvenuta questa chiusura. 

I nostri temi come sapete, come li abbiamo visti in campagna elettorale sono l’ospedale, 

dove io sono nato, sono stato battezzato e orgogliosamente voglio difendere; la viabilità 

uno dei progetti che so sono già, almeno mi dicono che sono già a disposizione degli 

uffici, quindi per la possibilità appunto, lo stimolo di portarli avanti; il lavoro che dalla 
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notizia che abbiamo ultimamente sembra che non sia poi così rosea la situazione, quindi ci 

vuole sicuramente un iniziativa anche da parte delle amministrazioni per poterle sostenere, 

quelle che possono essere le criticità per quanto possibile, per quanto di competenza, per 

quanto riguarda gli amministratori. 

Ho visto che la delega è stata tenuta dalla … l’Industria è stata tenuta dal Sindaco, quindi 

auguro a lei un buon lavoro e un successo su questo campo. 

E poi anche la Cultura, ecco su questo punto vorrei fare un appello all’Assessore 

confermato, quindi vanno benissimo le attività, magari se riesce a portare anche qualche 

persona di peso ad Arzignano sarebbe importante. Voglio dare un consiglio se è possibile 

fare anche interventi per quanto riguarda, che è stato anche un motivo delle nostre 

proposte nelle varie Frazioni della città di Arzignano, perché abbiamo sentito appunto che 

alcune Frazioni si sentono abbandonate, quindi arrivare con eventi, con manifestazioni 

nelle Frazioni potrebbe essere un modo per farle sentire più vicine e più partecipi alla città 

di Arzignano. 

Appunto il nostro compito non è sicuramente … diciamo il nostro compito è di 

sorvegliarvi non è di ostacolarvi ovviamente, perché insieme con voi noi vogliamo far 

diventare Arzignano una grande città sempre di più, che si sviluppi sempre di più, anche 

perché devo dire che magari fra 5 anni potrebbero invertirsi i ruoli, quindi noi potremmo 

essere nella maggioranza e voi nella minoranza, quindi è interesse di tutti, di tutti i 

consiglieri come di tutti i cittadini lavorare per far diventare Arzignano una città più 

florida, più ricca e più importante all’interno della valle e anche all’interno della provincia 

stessa. 

Ecco quindi appunto per me è una novità, la condivido con voi, con la minoranza e con la 

maggioranza, e speriamo di procedere per il bene di tutti, e basta e vi ringrazio appunto 

per l’opportunità che mi hanno dato gli Arzignanesi di essere qua, e auguro anche io un 

buon lavoro a tutti quanti. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie Consigliere Zaffari. 

Prego Consigliere Frighetto. 

 

CONSIGLIERE FRIGHETTO 

Grazie Presidente. 

Penso sia doveroso da parte nostra ad inizio di questo mandato amministrativo esprimere 

alcuni pensieri, alcuni auspici, anche perché non è che siamo qui solamente per votare, ma 

esprimere anche la nostra idea di che cos’è un’amministrazione, la nostra idea di città. 
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Intanto esprimo anche io le congratulazioni al Sindaco per la sua elezione, congratulazioni 

sincere, e auguro buon lavoro alla Giunta nell’interesse di Arzignano, negli interessi della 

città di Arzignano. 

E la città di Arzignano noi la rappresentiamo qui dentro marginalmente, nel senso che 

Arzignano è una città complessa, lo è socialmente, lo è culturalmente, lo è 

economicamente, quindi noi in questa sala qua la rappresentiamo in modo del tutto 

marginale, quindi la grande sfida di un’amministrazione è quella di riuscire a trovare e a 

dialogare con tutte le parti della città, anche quelle che conosciamo meno e che 

difficilmente si riescono ad intercettare. Questa è la grande sfida di un’amministrazione, di 

un Sindaco, e quindi l’augurio è questo, di essere l’amministrazione di tutta la città che è 

la fuori. 

Il futuro prossimo di Arzignano si apre con questioni molto grandi e molto complesse, 

questioni che noi in campagna elettorale abbiamo sottolineato e rispetto alle quali saremo 

molto vigili in questo quinquennio. Innanzitutto il destino dell’ospedale, un ospedale che 

tra poco, l’ospedale di Arzignano sarà svuotato dei suoi reparti, e quindi c’è la grande 

responsabilità di guidare questo cambiamento. Il destino dell’ospedale e aggiungerei 

anche il destino dell’organizzazione futura dei servizi sanitari e dei servizi assistenziali sul 

territorio. Questo è il primo grande tema o uno dei primi grandi temi per la nostra città. 

Ne cito alcuni altri, ma sono solamente alcuni, il grande tema della viabilità, gli sbocchi da 

e verso Chiampo e Montecchio, ma non solo, la viabilità interna, abbiamo delle vie che 

sono completamente intasate da un punto di vista viabilistico, contestualmente alla qualità 

dell’aria che si respira in determinate vie in alcuni momenti della giornata, qua si parla 

proprio della qualità della vita delle persone. 

È chiaro che non esistono soluzioni magiche, ma sono questioni che l’amministrazione 

deve affrontare con molta responsabilità anche prendendo delle scelte non particolarmente 

felici talvolta.  

Ancora, il tema delle Politiche Giovanili con particolare attenzione direi alle sempre più 

frequenti e subdole forme di disagio giovanile, questa è una questione veramente molto 

grave e molto profonda. Io faccio l’insegnante, qualcuno l’ha ricordato prima il 

consigliere e lo ringrazio. E nella scuola le vediamo ogni giorno, quindi si tratta di 

approfondire il collegamento, non solo con le istituzioni scolastiche, ma pensare a forme e 

luoghi di formazione e di svago anche per i giovani, per riuscire a far fronte a questa 

situazione che a volte è veramente drammatica, le famiglie spesso si trovano ad affrontare 

dei problemi che non sono in grado veramente di risolvere con le proprie forze. Qui ad 

Arzignano, certo è un problema che va oltre Arzignano, ma la città li conosce molto bene. 

Ancora, l’attenzione … 
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PRESIDENTE 

Scusi consigliere, la inviterei un attimo a stringere perché … 

 

Voce fuori microfono  

 

PRESIDENTE 

La inviterei un attimo a stringere, lo so che sta affrontando tematiche importanti, però 

ecco l’intervento … 

 

CONSIGLIERE FRIGHETTO 

Pochissimo, devo ancora dire due cose. 

 

PRESIDENTE 

Sì grazie. 

 

CONSIGLIERE FRIGHETTO 

Allora dicevo, penso sia nell’interesse di tutti questa riflessione qua, l’attenzione dicevo 

verso le politiche di integrazione, nella consapevolezza che l’integrazione passa attraverso 

l’apprendimento della lingua. E quindi l’apprendimento della lingua è la prima modalità 

per evitare l’isolamento sociale, e questo è un aspetto fondamentale per una città come la 

nostra, che non può passare in secondo piano. 

Su questi temi noi saremo particolarmente vigili e propositivi, tenendo presente come 

diceva poco fa anche il collega Zaffari che non necessariamente minoranza vuole dire 

opposizione, valuteremo le proposte e ne faremo … e se sarà il caso, se le valuteremo 

come possibile le condivideremo, perché sono questioni a cui teniamo molto. 

Certamente il periodo storico è infelice, è un periodo storico molto complesso, lo sappiano 

benissimo e tutti lo constatiamo quotidianamente, è un periodo amaro. Il Comune di 

Arzignano come tutti i comuni si trovano comunque a far fronte ad una situazione che ha 

ricadute sull’economia, sulla vita sociale e anche sulla situazione psicologica delle 

persone che sono molto forti. 

Quindi rinnovo il mio augurio e su questo noi comunque saremo vigili. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

La ringrazio. 

Prego Consigliere De Sanctis. 

 

CONSIGLIERE DE SANCTIS 
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Cercherò di essere breve ma Presidente io la inviterei a far parlare i consiglieri di 

maggioranza più che fermare i consiglieri di minoranza, così tanto per … 

Allora solamente … 

 

PRESIDENTE 

No, ci sono dei tempi da rispettare stavo solo chiedendo di stringere. Grazie. 

 

CONSIGLIERE DE SANCTIS 

Lei mi vuol dire che i consiglieri di maggioranza non parlano … 

 

PRESIDENTE 

Grazie Vice Presidente … 

 

CONSIGLIERE DE SANCTIS 

Lei mi sta dicendo che i consiglieri di maggioranza non parlano perché dobbiamo parlare 

noi? 

Allora, volevo solamente fare questa cosa qua, prima di tutto complimenti a tutti, io per 

deformazione professionale, per la mia professione, per la mia attività, non sono uno che 

va contro ok? Io cercherò di fare il mio compito nel miglior modo possibile e di essere di 

supporto e di consiglio nei limiti del possibile nell’opera dell’amministrazione. A me 

interessa che Arzignano vada bene, funzioni bene e io non sono un disfattista 

assolutamente. 

Volevo solamente darvi un input che è sostanzialmente questo, lo do anche ai consiglieri 

della maggioranza, alcune … io ho fatto l’assessore dal ’99 al 2009, quando sono entrato 

ho avuto quella bellissima possibilità di vivere da dentro la Giunta un piano che era il 

Piano CER, cioè in quegli anni là l’amministrazione di Arzignano, il Sindaco era 

Gianfranco Signorin, partecipò ad un bando, arrivò 5° in Italia e con quei soldi là che 

furono un progetto per cui un terzo dei soldi … erano ancora miliardi di lire, un terzo dei 

soldi venivano messi dai privati, un terzo dallo Stato a fondo perduto, e un terzo dal 

Comune. 

Con quei soldi là che furono miliardi di lire venne rifatto sostanzialmente tutto il centro, le 

piazze che voi vedete adesso, la biblioteca, il parcheggio, tutta questa zona qua fu rifatta 

con quel progetto. 

Perché mi rifaccio a quel progetto? Perché vi invito, veramente vi invito, a guardare ad 

Arzignano anche oltre che con l’attenzione alle piccole cose, che sicuramente va data, 

anche con la capacità strategica di guardare ad un progetto e guardare con ambizione alle 

cose. 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 27giugno 2024 

 

 
Pag. 33

Vi invito veramente a questo perché secondo me è quello che un po' a questa 

amministrazione manca. E siccome se voi guardate a questo, guardate a questi progetti 

fatte il bene di Arzignano, e fate anche una gran bella figura voi, io vi invito a fare questo 

salto di qualità, e vi faccio i miei migliori auguri. 

 

PRESIDENTE 

Grazie. 

Bene se non ci sono altre richieste auguro a tutti …  

Prego Sindaco. 

 

SINDACO 

Solo per chiudere. 

Allora prima ho giurato di osservare la Costituzione Italiana e questo naturalmente è il 

motore di questo mio servizio, mi sento … continuerò ad amministrare come ho fatto in 

questi 5 anni sentendo tutta la responsabilità di questa città, la nostra Arzignano, e mi 

metterò appunto al servizio con trasparenza, come abbiamo sempre fatto. 

Quindi mi sento di rassicurare naturalmente anche i consiglieri di minoranza che hanno 

snocciolato adesso alcuni, portato qui alcuni temi, ma ci sarà modo nelle varie sedute del 

Consiglio Comunale,soprattutto quando andremo ad approvare il Bilancio di Previsione o 

altre delibere importanti, ci saranno altri temi appunto, ci sarà modo di dare ognuno la 

nostra visione per questa città. 

Ci tengo anche a dire che la Giunta comunque è sempre stata una Giunta dinamica in 

questi anni, che ha avuto ambizioni e che ha sempre lavorato per fare della nostra città, e 

così continueremo a fare, anzi il nostro impegno proprio per questo anche risultato che 

abbiamo ottenuto, del 70% da parte dei cittadini, ci sentiamo ancor più motivati a fare 

ancora meglio per Arzignano. Quindi vi ringrazio. 

 

Applausi dalla sala 

 

PRESIDENTE 

Grazie Sindaco. 

Auguro a tutti voi una buona serata. 

 

 

 

*** La seduta del Consiglio Comunale è terminata *** 


